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Данное пособие посвящено вопросам сценической речи и вклю-
чает в себя разделы по техники речи: артикуляция, дикция, орфо-
эпия, дыхание и голосоведение. Также в него вошли разделы «Логи-
ка сценической речи» и «Стихосложение». К каждой теме предложен
ряд практических заданий и упражнений, которые способствуют
формированию и развитию соответствующего навыка. Практический
материал по дикции и орфоэпии подкреплен методическими реко-
мендациями, направленными на исправление речевых недостатков.
Здесь же предлагается комплекс речеголосовых упражнений, до-
ступных для самостоятельного освоения. В разделах «Логика сцени-
ческой речи» и «Стихосложение» предложены задания, связанные
с анализом и исполнением прозаических и стихотворных текстов.

Сборник адресован преподавателям речевых дисциплин, студен-
там профильных специальностей, специалистам, чья профессиональ-
ная деятельность связана с публичными выступлениями, а также
всем заинтересованным читателям, желающим повысить свое речевое
мастерство.

ББК 85.334

Б 14 Bagrova E. O. From a speech technique to a verbal action :
methodical textbook / E. O. Bagrova, O. V. Viktorova. — Saint-
Petersburg : Lan : THE PLANET OF MUSIC, 2020. —
248 pages. — (University textbooks. Books on specialized sub-
jects). — Text : direct.

This textbook is devoted to issues of scenic speech and includes
sections on speech techniques: articulation, diction, orthoepy, breathing
and voice study. Also, it includes sections “Logic of scenic speech” and
“Versification”. For each topic, a number of practical tasks and exercises
are proposed that contribute to the formation and development of the
corresponding skills. Practical material on diction and orthoepy is sup-
ported by methodological recommendations aimed at correcting speech
defects. It also offers a set of speech and voice exercises which can be
used for self-study. In the sections “Logic of scenic speech” and “Versi-
fication”, tasks related to the analysis and performing the prose and
poetic texts are proposed.

The collection is addressed to teachers of speech disciplines, stu-
dents of specialties connected with speech, professionals whose activi-
ties are associated with public speaking, as well as all interested readers
who want to improve their speech skills.
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